

INSTAGRAM: @SEGUNDA_TEMUCO



EL CARRO "B2" DE LA SEGUNDA COMPAÑÍA LLEGÓ PRIMERO AL LUGAR.

Incendio destruye local de comida y una vivienda en pleno centro

EMERGENCIA. *Ocho unidades de Bomberos acudieron al siniestro.*

Un local de comida y una casa habitación resultaron con daños casi totales debido a un voraz incendio registrado en pleno centro de la ciudad de Temuco.

La situación se reportó a eso de las 16:20 horas de ayer, cuando comerciantes y transeúntes llamaron al fono 132 de Bomberos para avisar que había fuego en la parte trasera del local "Cocomo" ubicado en la vereda oriente de calle Aldunate, entre Andrés Bello y San Martín.

Al lugar fueron despachadas tres unidades del Cuerpo de Bomberos de Temuco. El primer carrombón en llegar al lugar, de la Segunda Compañía, se encontró con fuego en el área de la cocina, cuyas llamaradas ya se habían extendido hacia el techo y una vivienda construida hacia la parte posterior.

Los bomberos y comerciantes del sector ayudaron a evacuar a tres adultos mayores que vivían en dicha vivienda trasera, quienes fueron refugiados en el local "Cocomo, El de Siempre", ubicada por la vereda poniente de ca-

70

voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Temuco debieron acudir al incendio que destruyó el local "Cocomo" y una vivienda.

lle Aldunate.

La emergencia, que dejó ocho personas damnificadas, obligó a evacuar, de forma preventiva, a unos 80 estudiantes y 17 profesores de la Escuela Francia, colindante con el siniestro.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de Temuco, Claudio Fuentes, informó que el siniestro fue "muy complejo", al punto que se debió activar "segunda alarma de incendio" para solicitar la concurrencia –en total– de ocho unidades de seis compañías de la institución.

En cuanto a las causas del siniestro, testigos relataron que las llamas se iniciaron por la inflamación de una freidora, fuego que no pudo ser controlado pese al accionar de extintores del local y de otros comercios vecinos.